

Gepäckbrückenverbreiterung HONDA XLV 1000 Varadero ab Bj. 07

Artikel Nr.: 800.934

Montage

Enlargement for rear rack
HONDA XLV 1000 Varadero
from date of manufacture 2007

Item - No.: 800.934

Assembling instructions

Montagehinweise

Die schwarzen Gummiabdeckungen aus der Originalgepäckbrücke nehmen; sie entfallen. Die Gepäckbrückenverbreiterung wird auf der Originalgepäckpalette verschraubt.

Notice:

Pull out the black rubber covers, they are not used any more.

Befestigung vorne ①

Die beiden Original-Befestigungsschrauben der Gepäckbrücke demontieren; sie entfallen. In die frei gewordenen Bohrungen die Aludistanzen $\varnothing 20 \times 11 \times 20$ mm als Abstandhalter einsetzen. Darüber die Gepäckbrückenverbreiterung legen und mit den mitgelieferten Inbusschrauben M 10 x 85 x 1,25 und U-Scheiben $\varnothing 10,5$ befestigen.

Fastening front:

Unscrew original screws, not used any more. Sandwich spacer $\varnothing 20 \times \varnothing 11 \times 20$ mm. Mount the enlargement with allen screw M10 x 85 x 1,25 and washer $\varnothing 10,5$.

Befestigung hinten ②

Die hintere Befestigung erfolgt mit den mitgelieferten Flanschkopfschrauben M 8 x 20 nebst Tensilockmuttern in den freien Bohrungen der Original-Gepäckbrücke.

Fastening rear:

Mount the enlargement with flange screw M8 x 20 and tensilock nuts M8.

Seitenkoffer
Topcases
Gepäckträger
Lock it System
Softbags
Aluminiumkoffer
Lederkoffer
Schutzbügel
Hauptständer
Chopper-Parts
Quad-Parts
Accessoires



Der Bausatz umfaßt die folgenden Teile

Pos. Pos.	Stück Quantity	Bestellnr Item No.	Bezeichnung Description
1	1	701.142HB	Gepäckbrückenverbreiterung enlargement for rear rack
2	2	151.044	Inbusschrauben M 10 x 85 mm x 1,25 allen screw
3	2	151.083	Aludistanzen $\varnothing 20 \times \varnothing 11 \times 20$ mm spacer
4	2	150.811	U-Scheiben $\varnothing 10,5$ mm washer
5	2	150.744	Flanschkopfschrauben M 8 x 20 flange screw
6	2	150.803	Tensilockmuttern M 8 tensilock nut



**Anzugsmomente des Motorradherstellers beachten! Nach der Montage alle Verschraubungen auf festen Sitz kontrollieren! Bitte beachten Sie unsere beigefügten Serviceinformationen.
Control all screw connections after the assembling for tightness! Please notice our enclosed service information.**

Als weiteres Zubehör lieferbar / also available:

650.949 00 01 Kofferträger schwarz "Lock it System" (abnehmbar) / Side carrier, Lock it-System (dismountable), black
650.949 01 01 Gepäckbrücke, schwarz / Rear rack, black
502.949 00 01 Motorschutzbügel schwarz / Engine guard, black



Hepco & Becker GmbH
An der Steinmauer 6
D-66955 Pirmasens
Germany

Tel.: +49 6331 - 1453 - 100
Fax: +49 6331 - 1453 - 120
eMail: vertrieb@hepco-becker.de
www.hepco-becker.de